

CHIMIREC CDS

■ Dans l'industrie cosmétique, comment valoriser nos déchets ?

Nous vous accompagnons dans la gestion de vos déchets en vous proposant des solutions respectueuses de l'environnement avec des équipements innovants. Nous réalisons les diagnostics déchets, organisons le tri, collectons les déchets et les valorisons, nous accompagnons nos clients dans la recherche de ré-emploi de leurs déchets.

SERVICES

En complément de la gestion des déchets, nous sommes spécialisés dans la cosmétique et la parfumerie, nous avons développé des procédés qui nous permettent de réemployer, recycler et valoriser les produits finis conditionnés grâce à la séparation de matières. Une expertise reconnue qui répond aux besoins de l'industrie parfumerie cosmétique dont les engagements écoresponsables ne cessent de croître. Le taux de réemploi et de revalorisation est proche des 100 %. Cela permet de diminuer l'impact carbone des entreprises, d'éviter l'incinération et de répondre à la loi « transition énergétique » en augmentant la quantité de déchets valorisés sous forme de matière.

Donnons une seconde vie à vos déchets, par réemploi, recyclage ou valorisation matière afin de préserver l'environnement pour les générations actuelles et futures et accompagner votre entreprise dans l'économie circulaire.



Certifications

ISO 9001, ISO 14001, ISO 45001



Prix

Labels : Le coq vert, la French Fab

2
process innovants
de séparation des
matières pour
réemploi

Depuis
2001

7 000
tonnes de déchets gérées
pour la Cosmetic
Valley

“ Nous donnons une seconde vie
à vos déchets cosmétiques. ”



20 rue Jean Moulin
28700 BÉVILLE-LE-COMTE
>> FRANCE <<
Tél. : 33 2 37 31 23 79
Sheidmann@chimirec.fr



chimirec.fr



■ In the cosmetics industry, how can we recover our waste?

We support you in the management of your waste by offering you environmentally friendly solutions using innovative equipment. We carry out waste diagnostics, organise sorting, collect and recover waste, we support our customers in the search for reuse of their waste.

SERVICES

In addition to waste management, we specialise in cosmetics and perfumery. We have developed processes that allow us to reuse, recycle and recover packaged finished products by separating materials. Our recognised expertise meets

the needs of the cosmetic perfumery industry, whose eco-responsible commitments continue to grow. The reuse and recovery rate is close to 100%. This makes it possible to reduce the carbon impact of companies, to avoid incineration and to meet requirements of the «energy transition» Act by increasing the amount of waste recovered in the form of material.

Let's give a second life to your waste through reuse, recycling or recovery of materials in order to protect the environment for current and future generations and support your company in the circular economy.



Certifications

ISO 9001, ISO 14001, ISO 45001



Awards

Labels: Le coq vert, la French Fab

“ We give a second life to your cosmetic waste. ”



DIRECTEUR / DIRECTOR

Stéphane HEIDMANN
06 44 14 04 45
sheidmann@chimirec.fr

RESPONSABLE COMMERCIALE SALES MANAGER

Pauline LE BANNER
06 27 46 42 79
plebanner@chimirec.fr